

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 17. Februar 2016

Einführung der Straßenreinigung nach dem Pariser Modell im Ortsbezirk

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Helenenstraße, der Hellmundstraße (zwischen Bleichstraße und Emser Straße) und in der Walramstraße das sogenannte „Pariser Modell“ einzuführen.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher